
Об этом в ходе засе-
дания круглого сто-
ла рассказал ответ-
ственный секретарь 
приемной комиссии, 
проректор по науч-
ной работе Сергей 
БЕЛОУСОВ. ▼

- На сегодня прием на 
очную форму обучения во 
всех вузах страны уже за-
кончен. Потому мы можем 
оперировать цифрами, го-
ворить о том, что Саратов-
ская государственная юри-
дическая академия перевы-
полнила планы, которые ста-
вила перед собой в эту при-
емную кампанию.

Так, если в 2012 году 
на внебюджет мы набрали 
чуть меньше 800 человек, 
то в 2013-м  - 1010 студен-
тов. Количество бюджетных 
мест в нашем вузе осталось 
прежним, однако произо-
шло их перераспределение.

Если говорить о конкурсе, 
то реальную картину каж-
дый вуз определяет по сво-
им критериям, так как суще-
ствуют различные системы 
подсчета. Уверен, что наи-
более правильно и целесо-
образно говорить о востре-
бованности специальности 
после того, как завершился 
конкурс на бюджет (и оста-
лись абитуриенты, желаю-
щие обучаться по этой спе-

циальности на внебюджет-
ной основе). В нашем вузе 
можно говорить о сохране-
нии конкурса и на обучение 
на внебюджетной основе.

Если все-таки обратить-
ся к усредненным показа-
телям, то можно отметить, 
что конкурс на бюджетные 
места в СГЮА в 2013 году 
составил  4-5 человек на ме-
сто. Причем так же, как у 
коллег, проходной балл по 
ЕГЭ у абитуриентов  СГЮА 
вырос на 10-15 баллов (к 
примеру, на юриспруденцию 
он составил 261 балл).

В этом году на наши но-
вые направления - «Право-
вое обеспечение националь-
ной безопасности» и «Право-
охранительная деятельность» 
набрали по 125 человек (по 
5 групп), причем на внебюд-
жетную форму обучения к 
нам пришли ребята, имею-
щие порядка 200 балов. Хо-
роший набор был и на таких 
направлениях подготовки, 
как «Сервис» и «Экономика».

Однако хотелось бы под-
черкнуть, что высокий балл 
ЕГЭ, к сожалению, далеко 
не всегда является показа-
телем хороших знаний. В 
этом мы не раз убеждались, 
проводя срез знаний наших 
первокурсников. Правовых 
последствий  эта проце-
дура не имеет, однако помо-
гает нам реально оценить 

уровень подготовки тех, кто 
к нам поступил.

Какие еще тенденции от-
мечаются в этом году? Боль-
шая востребованность спе-
циальностей, на которые не 
было бюджетных мест, при-
чем даже при достаточно 
высоких ценах на обучение. 
Многие сразу же подавали 
документы на внебюджет, 
шли целенаправленно.

Безусловно, мы стараемся 
поддерживать тех, кто идет 
на внебюджетную форму об-
учения: предлагаем индиви-
дуальную рассрочку оплаты 
в течение семестра (помесяч-
но, с разбивкой на 2 этапа). 
С этого года мы стали участ-
никами программы «Образо-
вательный кредит». Уверены, 
что в ближайшее время не-
сколько студентов уже вос-
пользуются ее преимуще-
ствами (достаточно низкой 
процентной ставкой, льготны-
ми условиями кредитования 
и главное - тем, что основ-
ной долг в соответствии с 
этой программой  можно на-
чать отдавать спустя 3 меся-
ца после окончания вуза - в 
период до 10 лет).

Заявления в вуз подали бо-
лее чем из 50 субъектов РФ.
В ходе заседания круглого стола 
Поволжский институт управле-
ния имени П.А. Столыпина пред-
ставил заместитель председате-
ля приемной комиссии, канди-
дат экономических наук Илья 
Борисович КОНСТАНТИНОВ. ▼

- В этом году нам предстояла се-
рьезная работа в плане проведения 
приемной кампании, так как мы по-
лучили в два раза больше бюджет-
ных мест, чем в 2012 году. Однако 
сейчас, когда основной набор уже 
завершен, могу смело заявить: По-
волжскому институту управления 
имени П.А. Столыпина удалось до-
стичь тех целей, которые перед ним 
стояли. Увеличился конкурс и, со-
глашусь с коллегами, наметилась 
тенденция поступления абитуриен-
тов с более высокими баллами ЕГЭ. 
Так, даже ребята, которых мы за-
числяли на внеконкурсной осно-
ве, льготники, те, кто посту-
пал по целевому набору, показа-
ли достаточно высокие результаты.
В ходе проведения приемной кампа-
нии в нашем институте увеличилось 
количество бюджетных мест: голов-
ной вуз - Российская академия на-
родного хозяйства и государственной 
службы при Президенте Российской 
Федерации - передал нам 4 места (по 
направлению «Прикладная информа-
тика»), в итоге мы вышли на общую 
цифру 191 бюджетное место.

Что касается обучения на ком-
мерческой основе, мы также до-

стигли перевыполнения плана на 
15%, зачислив 591 абитуриента. 
В настоящий момент наш вуз завер-
шил прием на очную форму магистра-
туры, набрав 40 человек. Продолжает-
ся прием на коммерческую, заочную 
формы обучения, а также на факуль-
тет второго высшего образования.

Особо хочется подчеркнуть, что в 
этом году мы расширили географию 
абитуриентов. Раньше Поволжский 
институт управления имени П.А. Сто-
лыпина позиционировал себя как ре-
гиональную академию. Однако сей-
час ситуация изменилась. Мы насчи-
тали порядка 50 субъектов, из кото-
рых были поданы заявления.

По очной форме обучения на бюд-
жетной основе студентами стали 
представители 20 регионов, по ком-
мерческой - порядка 40. Уверен, что 
такие цифры в очередной раз под-
тверждают востребованность дипло-
ма нашего вуза, его престижность.

В Поволжском институте управления имени 
П.А. Столыпина число бюджетных мест 
увеличилось в два раза

СГЮА вошла в программу 
«Образовательный кредит»
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МНЕНИЕ

 Владимир Владимирович Масля-
ков, проректор по научной рабо-
те и связям с общественностью 
Саратовского института «Реавиз», 
познакомил нас с работой моло-
дого, но очень  перспективного 
вуза. ▼

Наш головной вуз находится в Самаре. «Ре-
авиз» действительно достаточно молодой ин-
ститут - ему всего 3 года. Однако за столь не-
большой период он демонстрирует  серьез-
ную динамику развития. Если, к примеру, в 
прошлом году нам в Саратовский филиал по-
ступило 250 заявлений от абитуриентов,  то 
в 2013-м - более 400. Одна из причин - выде-
ление нашему вузу бюджетных мест, вторая 
- подготовка специалистов по востребован-
ным сегодня направлениям, третья - успеш-
ная работа в плане продвижения образова-
тельного учреждения, причем не только на 
территории Саратовской губернии. Очень 
много студентов  у нас из соседних  Астра-
ханской и Волгоградской областей, респу-
блик Калмыкия, Чечня и Дагестан.

Мы ведем подготовку по четырем  направ-
лениям: стоматология, фармацевтика, ле-
чебное дело, высшее сестринское образо-
вание. На первом месте по популярности се-
годня стоит стоматология, на втором имен-
но в этом году больше заявлений поступи-
ло на фармацевтику, на третьем  находит-
ся лечебное дело и, наконец, на четвертом 
- сестринское дело.

По всем направлениям пришли студенты 

с высокими баллами ЕГЭ, каковы их реаль-
ные знания, покажет время, главное, чтобы 
у ребят было стремление учиться, стать про-
фессионалами своего дела. А такие стремле-
ния, судя по востребованности, в том числе 
и внебюджетной формы обучения, у них есть.

Мы же, в свою очередь, стараемся поддер-
жать вчерашних абитуриентов - предостав-
ляем рассрочку платежа за обучение, вто-
рой год подряд не повышаем  цены. 

Пользуясь случаем, мне бы хотелось по-
здравить наших первокурсников с поступле-
нием и, конечно же, началом учебного го-
да. И всех жителей губернии - поздравить 
с наступающим праздником - 1 сентября.

Согласитесь, с Днем знаний у каждого из 
нас (будь то школьник, студент, учитель, пре-
подаватель или же человек с любой специаль-
ностью) связаны светлые воспоминания. Пусть 
же с каждым годом их становится все больше! 

Медицинское 
образование, 
как всегда, 
востребовано

Приглашаем вас 
в институт «Реавиз» 

Адрес: 410076, г. Саратов, 
ул. Чернышевского, 57В 
Телефон в Саратове: 8(8452) 74-27-21
Факс: 8(8452) 29-44-61
Адрес сайта: http//sar.reaviz.ru/
E-mail: saratov@reaviz.ru
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